

令和 3年 8月 11日

社会福祉法人さかい福祉会

特別養護老人ホームいこいの里における 新型コロナウイルス感染者の発生について

令和3年8月11日、特別養護老人ホームいこいの里に勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。経過は以下のとおりです。

- ・ 8月10日 勤務終了後、体調不良により38度の発熱と倦怠感
- ・ 8月11日 抗原検査の結果、新型コロナウイルス陽性と判明
現在は保健所の指示待ちで自宅待機
- ・ 8月11日 施設内の消毒とゾーニングを実施

なお、施設利用者様及び職員のワクチン接種は、第1回目は5月3日・第2回目は5月29日に実施しており、現在のところ利用者様、他の職員の中で症状がみられる方はおりません。

今後につきましては、所管保健所のご指導をいただきながら利用者様・職員の安全確保を最優先に感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご心配とご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

*本件にかかわります状況に変化があった場合は随時更新してまいります。